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Primeiras-damas de MT e de Cuiabá se unem para fortalecer
projetos sociais e garantir qualidade de vida para a população

Ações no social

Redação 

Nesta quarta-feira (12.2), a primeira-dama de Mato Grosso, Virginia Mendes, recebeu em seu gabinete, na
Unidade de Ações Sociais e Atenção à Família (UNAF), a primeira-dama e vereadora de Cuiabá, Samanta
Iris, para discutir projetos sociais para o município, com destaque para o Siminina. A secretária de Estado de
Assistência Social e Cidadania (Setasc), coronel Grasi Bugalho, também participou da reunião. 

 

Virginia Mendes ressaltou a importância da colaboração entre o Estado e o município nas ações sociais. “O
projeto Siminina é um dos meus maiores orgulhos, é a menina dos meus olhos, e fico feliz que a Samanta
compartilhe dessa visão. Estou tranquila em saber que ela cuidará do projeto e que as crianças que participam
terão um acompanhamento de qualidade”, afirmou Virginia Mendes.

 

Para Samanta, contar com a parceria de Virginia Mendes é fundamental. “As boas referências que temos das
gestões anteriores são em grande parte graças à Virginia. Sua experiência e o carinho com que conduz todas
as suas ações sociais são um modelo a ser seguido”, destacou Samanta.

 

Virginia Mendes, por sua vez, lembrou das melhorias realizadas no Siminina durante sua gestão à frente do
programa. “Quando estava à frente do projeto, conseguimos oferecer às crianças atividades diferenciadas,
pois elas precisam de uma rotina que desperte interesse. E, claro, qualidade nos serviços. Eu sempre digo
que, para os projetos, quero tudo com muita qualidade, pois desejo para as crianças o que ofereço aos meus
filhos”, enfatizou a primeira-dama de MT.

 

 

 

 

Durante a conversa, as duas primeiras-damas também discutiram as cobranças imediatas da população e as
dificuldades que o município enfrenta. “Agora, vocês terão uma real noção dos desafios que o município



enfrenta. Com o Mauro, não foi diferente. Tanto na prefeitura quanto no Governo, ele também enfrentou
limitações, mas acredito no compromisso que vocês têm com a população. Com união, vamos ajudar vocês a
superar esses desafios”, avaliou Virginia Mendes.

 

Além do Siminina, as primeiras-damas discutiram outras pautas, como ações direcionadas ao Autismo, que
envolvem o apoio às mães e o fortalecimento da saúde mental. “Crianças, jovens e adolescentes precisam de
toda atenção, mas não podemos esquecer do trabalho diário da família, especialmente das mães”, ressaltou
Samanta.

 

 

 

Virginia Mendes também falou sobre as ações do Estado, por meio do programa SER Família Inclusivo.
“Estou à disposição para ajudar no que for necessário. A carteirinha do Autista é uma das ferramentas que
temos para auxiliar as famílias. E com certeza, vamos trabalhar juntas em todas essas questões”, reforçou
Virginia Mendes.

 

“Com certeza essa foi apenas a primeira reunião de muitas que teremos e fico muito feliz por isso”,
completou Virginia.

 

 

 

 

 


